
会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第９回牧区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ○報告事項 

（１）第6次行政改革推進計画及び事務事業評価の結果について  

   第6次上越市行政改革の概要               

（２）平成30年度地域協議会の活動実績について         

（３）平成31年度上越市予算・牧区関連事業について       

（４）牧区総合事務所4月1日付け人事異動について        

（５）平成30年度『灯の回廊』開催結果について         

○協議事項 

（１）平成31年度地域協議会の活動について 

３ 開催日時 

平成３１年３月２６日（火）午後６時３０分から午後７時３８分まで 

４ 開催場所 

牧区総合事務所３階 ３０１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：丸山 進（会長）、西山新平（副会長）飯田秀治、折笠弘志、金井貞子、佐

藤祐子、清水薫、中川よしえ、難波一仁、渡辺喜一 

・行政改革推進課：今井課長、内海主任 

・事務局：山本所長、宮腰グループ長、綿貫班長、飯田班長、近藤主任 

８ 発言の内容（要旨） 

【宮腰グループ長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【丸山会長】 



  挨拶 

【山本所長】 

  挨拶 

【丸山会長】 

会議録の確認：渡辺喜一委員に依頼 

報告事項に移る。（１）第 6次行政改革推進計画及び事務事業評価の結果について、行政

改革推進課から今井課長、内海主任がお見えである。説明願う。 

【行政改革推進課】 

  ―説明― 

【丸山会長】 

   №103 牧区地域振興事業とは、牧振興会が委託を受けて行っている敬老会や体育大

会なども含まれるのか。 

【行政改革推進課】 

  対象になっているのは、牧まつり事業である。その補助率が現在７０％となっている。

ほかの区では４０％から５０％で行っているところもあり、不平等であるということも

含め相談しながら補助率の見直しを行っていくこととする。 

敬老会等は、別の事業である。 

【丸山会長】 

  他に質問はあるか。 

【一同】 

  ない。 

ここで、行政改革推進課の皆さんは御退席される。 

次に（２）平成３０年度地域協議会の活動実績について、事務局から資料１により説明

願う。 

【事務局】 

  ―綿貫班長― 

  資料１を御覧いただきたい。平成３０年度の活動実績の一覧となっている。第４期の

委員３年目として、１年間活動いただき感謝申し上げる。４月の地域活動支援業のヒア

リング、審査から始まり、６月には地域の声を聴き、課題の検討を行うことを目的とし、

行政が行う地区懇談会に委員の皆さんからご同行いただいた。６月１９～２８日の間、

１２会場各２人ずつ参加いただいた。７月には４区地域協議会委員合同研修会を行った。

過疎地域の再生について、ＮＰＯ法人地域おこしの多田様から講演いただいた。１０月

には地域資源を活用したまちづくりなどの取り組みを行っている中郷区まちづくり振興

会へお邪魔し視察研修を行った。これらを経て、２９年度から地域の課題として「牧区

の空き家問題」について予防策を協議いただいた。空き家は個人財産であり利活用に結

び付けることが安易にできないなど様々な難しい問題があることから空き家に関する協

議はこれでひと区切りする運びとなった。平成３０年度は本日を含め、９回の地域協議

会、３回の地域協議会だよりの発行をおこなった。 

【丸山会長】 



何か質問はあるか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

  次に、（３）から（５）までの報告について、一括、事務局から説明願う。 

【事務局】 

  ―山本所長説明― 

  （３）平成３１年度上越市予算・牧区関連事業について 

（資料３により増減額の大きい事業等、要点を絞って説明） 

  （４）牧区総合事務所４月１日付け人事異動について 

（資料４により説明） 

  ―綿貫班長説明― 

（５）平成３０年度『灯の回廊』開催結果について 

（資料５により説明） 

【丸山会長】 

  牧診療所長が変わられるが、医師住宅にお住まいになるのか。 

【事務局】 

  ３月３０日に転入され、医師住宅にお住まいになる予定である。 

【中川委員】 

  先生の年齢を教えていただきたい。 

【事務局】 

  ７４歳である。 

【丸山会長】 

他に質問はございますか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

次に協議事項に移る。（１）平成３１年度地域協議会の活動について、事務局から資料

２について説明願う。 

【事務局】 

  資料２をご覧いただきたい。昨年度に引き続き、丸山会長と相談しながら、事務局で

スケジュール案を作成した。定例会は第４回目の火曜日を基本とし組んであるが、都合

が悪ければ、随時変更していただきたい。 

４月は２７日（土）に地域活動支援事業のヒアリングを実施する。この後は、自己採点

表提出、採択決定の日程を決めた。 

５月以降は定例の地域協議会の他に、６月の地区懇談会への同行を案として入れた。

また、板倉区、清里区、中郷区、牧区の４区合同研修会を６月２９日（土）に決定してい

る。日程など、詳細が決定したら改めて案内する。また、平成３１年度は牧区が主管。 

次に６月に４区合同研修会を実施することから、視察研修を１０月下旬に組み込んた

が、合同研修会とは別に視察研修が必要かどうか、協議いただきたい。 

次に、今年度は１２月に実施された地域活動フォーラムへの参加（Ｈ３０は５人参加）、



３月の地域活動支援事業事前説明会（Ｈ３１は４人参加）の開催予定となっている。 

【丸山会長】 

何か質問はございますか。 

【清水委員】 

  地域の課題について牧振興会と地域協議会委員とで協議を行う予定としているが、ス

ケジュールに入れないのか。 

【丸山会長】 

  その件について、牧振興会事務局から返答があった。先方で内部会議をしたとのこと

であるが、委員と相対で協議をするのではなく、我々委員を含め、広く参加者を募り問

題点を聞き出す計画としたいと回答があった。日程は未定であるため、スケジュールに

入れることはできない。 

次に、４、その他に移る。事務局から連絡事項の説明願う。 

【事務局】 

  ・平成３１年度牧区事業スケジュールについて 

  ・ウィズじょうえつからのお知らせについて 

  ・平成３０年度地域活動支援事業に関する資料の配布について 

【丸山会長】 

何か質問はございますか。 

【清水委員】 

  牧体育祭は、今年度、猛暑のため中止となったが平成３１年度も同様の時期の７月２

８日に開催されるのか。小学校と合同で行う話を聞いたがいかがか。 

【事務局】 

  ―宮腰グループ長― 

  牧振興会では、予定どおり７月２８日にしたいとのことである。小学校と合同で行う

件については、今後、小学校と協議をしていく段階である。 

【渡辺委員】 

  ４月から５月にかけての１０連休に、総合事務所では窓口開設を行うのか。 

【事務局】 

  ―宮腰グループ長― 

  ５月３日に市役所、各総合事務所の窓口を開設する。 

【難波委員】 

  窓口開設について４月３０日と５月２日ではないのか。 

【事務局】 

  ―宮腰グループ長― 

  窓口開設については、説明したとおり５月３日である。４月３０日及び５月２日は、

路線バス宮口線について平日ダイヤで運行する。それに合わせて市営バスを運行する。 

  ４月３０日のみ、牧診療所を開設する。 

【丸山会長】 

  他、委員からの意見等を求めるが無く、会議の閉会を宣言する。 

９ 問合せ先 



牧区総合事務所総務・地域振興グループ TEL：025-533-5141（内線 147） 

E-mail：maki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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